

L'équipage du Race for Water Odyssey propose à Cuba un programme d'échanges scientifiques



La Havane, 28 juillet, (RHC).- L'équipage du Race for Water Odyssey, un navire battant pavillon suisse propulsé avec des panneaux photovoltaïques, a proposé à Cuba des études en commun et des échanges scientifiques au sujet des sources d'énergie renouvelables, de la gestion des déchets plastiques et de la préservation des océans.

Dans le cadre de la visite que le Race Water Odyssey a amorcée jeudi dernier, l'équipage de ce bateau scientifique a fait inscrire ces propositions dans un communiqué de presse commun entre le ministère cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement, l'ambassade de Suisse à Cuba, le centre d'études sur l'environnement de Cienfuegos et la fondation Race for Water.

Le communiqué signale qu'il s'agit d'une très bonne occasion pour la création d'une prise de conscience sur la préservation des océans et sur le développement durable chez nous.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/136733-lequipage-du-race-for-water-odyssey-propose-a-cuba-un-programme-dechanges-scientifiques>



Radio Habana Cuba